
Passerelle sur la Morge à Voiron : le goût du plastique

La construction de la passerelle en bois de l'avenue François Mitterrand à Voiron remonte 

à 2007. Les travaux avaient été menés par la CAPV. Depuis plus d'un an, la passerelle est  

fermée  au  public  pour  cause  de  détérioration.  La  commune  s'est  enfin  décidée  à  la 

réparer. Ou plutôt à remplacer les lames en bois (du chêne) par des lames en plastique.

Pourquoi par des lames en plastique : parce que le bois n'était pas traité, ce qui horrifie 

l'adjoint  aux  travaux ;  parce  que  le  bois  s'use !  C'est  vrai  que le  bois  s'use.  Mais  le 

plastique aussi. Avec, pour un pont, une dispersion des poussières de plastique dans la 

rivière. 

Dans  une  commune  membre  du  Parc  naturel  régional  de  Chartreuse,  on  aurait  pu 

s'attendre à ce que les lames en bois soient remplacées par d'autres lames en bois comme 

cela se fait chez nos voisins. La commune pouvait remplacer les lames de chêne par des 

lames en mélèze ou en robinier. Du bois sans traitement. Sans polluer la Morge.


